



COMMUNIQUE DE PRESSE

Cergy, le mardi 26 mai 2015

Ces trois derniers jours, les routes du Val-d'Oise ont été particulièrement meurtrières.

En effet, un jeune de 21 ans s'est tué au volant de son véhicule, samedi matin à Herblay. De plus, un enfant de 3 ans ½ a perdu la vie après une violente collision survenue à Frémainville mardi matin.

Face à cette hécatombe, le lancement de la quinzaine régionale des usagers vulnérables prend tout son sens.

Cette quinzaine, qui se déroule du 26 mai au 7 juin, cible tout particulièrement les usagers les plus vulnérables, que sont les piétons, les cyclistes, et les deux roues motorisés.

En effet, sur 13 tués dans le Val-d'Oise depuis le début de l'année 2015, plus d'un sur deux sont des usagers vulnérables :

Parmi elles, 7 personnes étaient des usagers vulnérables :

- 3 conducteurs de deux-roues (âgés entre 49 et 59 ans)
- 3 piétons (âgés entre 22 et 81 ans)
- 1 cycliste âgé de 33 ans

Pour en savoir plus (et voir le programme de la quinzaine dans le Val-d'Oise) :

<http://val-doise.gouv.fr/Actualites/Quinzaine-des-usagers-vulnerables-2015>

